

Mujeres del Polígono Sur hacen radioteatro social en 'Reporteras de buen rollo'

Este martes 1 de mayo, a las 20.00 horas, en la sala Viento Sur Teatro, ofrecerán un relato de su barrio en primera persona en el marco del Festival de Artes Escénicas de Sevilla

EL CORREO / SEVILLA / 30 ABR 2018 / 13:28 H - ACTUALIZADO: 30 ABR 2018 / 18:18 H.



Este **martes 1 de mayo**, a las 20.00 horas, **mujeres del Polígono Sur** llevarán a las tablas del **Fest** el montaje '**Reporteras de buen rollo**', un proyecto del Instituto de la Cultura y las Artes de Sevilla (ICAS), Radiópolis, Radio Abierta y Viento Sur Teatro, que tiene como objetivo **unir la radio y las artes escénicas para que las mujeres del Polígono Sur hagan el relato de su barrio en primera persona**, con una mirada positiva, llena de humor y vitalidad.

TAGS:

POLÍGONO SUR - TEATRO

En 'Reporteras de buen rollo', **seis mujeres, de entre 13 y 40 años, ofrecen un relato cotidiano de la vida en el barrio**, sin los estereotipos con los que habitualmente se tratan los temas de los barrios en situación de exclusión social desde los medios de comunicación. "**Este proyecto teatral está haciéndole mucho bien a las vidas de estas mujeres**", apunta Maite Lozano, responsable de Viento Sur Teatro y componente del equipo de formadoras que **lleven un año trabajando técnica teatral y de radio** con las mujeres que participan en este montaje teatral.

Además de la obra de teatro propiamente dicha, un documental aún en proceso de elaboración y que será estrenado en verano, a cargo del realizador Guillermo García, contará con la experiencia vivida por las mujeres del Polígono Sur, lo que **permitirá que sean ellas mismas quienes hagan de altavoz de la realidad de su barrio** y cuenten en primera persona el **proceso artístico de esta producción teatral**.

En la sala Viento Sur Teatro, que ha entrado este año por primera vez en el circuito del Fest, situada en el Tardón-Triana, se llevará a escena este proyecto de radioteatro-social nacido en el Polígono Sur que destaca también la necesidad de medios de comunicación comunitarios abiertos a la inclusión social. La entrada es gratuita hasta completa aforo.



DIRECTO



Haz clic para habilitar Adobe Flash Player



LO MÁS VISTO

REAL BETIS

Hasta Feliciano López felicita al Betis: «Equipo que cae bien allá donde va»

SEVILLA FC

Nzonzi se disculpa y quiere ser uno más

PROVINCIA

Cuatro detenidos por asaltar casas en localidades de La Vega

REAL BETIS

Álex Moreno como sustituto de Durmisi

SEVILLA

Desarticulado un grupo de aluniceros con gran acción criminal en Sevilla, Cádiz y Badajoz

PROVINCIA

De Emiratos Árabes a Dos Hermanas, la Familia Real de Abu Dhabi en tierra nazarena

SEVILLA

Decrecen en Sevilla un 10% los bautizos y las comuniones

A LA CARTA



'La Pasión' (26/04/18)

Comentarios Comunidad 1 Acceder ▾

Recomendar Compartir Ordenar por los mejores ▾

Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS ?

Nombre



'Lo Hablamos' (25/04/18)

Sé el primero en comentar.

TAMBIÉN EN CORREO

Después de 140 años, aquí estamos

6 comentarios • hace un día

Francisco Morillo Montaña —
Después de 140 años, aquí
estamos los sindicatos

Asenjo censura el "dispendio" de los banquetes

17 comentarios • hace 3 días

Lupus Ferox — O sea, que
usted está a favor del
consumismo y el derroche sin

'Diga 33' (26/04/2018)

▶ Más vídeos en El Correo ▶

Las Clarisas de Villaviciosa repudian a los "cerdos"

2 comentarios • hace 16 horas

Yo mismo — Ya no saben que
hacer para ver si este año le
vuelven a poner la x en la

El suministro mejorará el 20% con la inversión de Endesa

1 comentario • hace 2 días

Antonio — Falso total de
facto., la electricidad y su
eficacia están basado en las

✉ Suscríbete D Añade Disqus a tu sitio web Añade Disqus Añadir

🔒 Privacidad